

オンラインゲーム交流会



今回のオンラインゲーム交流会では、小学生が行いたいゲームを中心として交流会を行いました。

内容は、zoomの中にあるゲームを行い、絵に描いたものを当てるという早押しゲームです。

今までも、オンラインゲーム交流会は行っていましたが小学生が笑顔で交流会に参加してくれている姿を見て、自分から意見をたくさん話せる場所として喜んでもらえたら嬉しいと思いました。

保護司会との情報交換会

今回は非行少年との関わりや、日ごろからどのような行動が非行防止につながるかについて、保護司会の方と交流する場に参加しました。

なぜ非行をするのか、その環境はどのような環境かについて、若い世代と経験を積まれた世代で意見交換を行いました。あまり大きく価値観の差はなかったように思いました。

このような場を今後も設け、子どもの環境やどのような手助けが必要かについて、互いの見識を広められると良いと感じました。



スタッフ活動の感想：下山さん

お互いに離れたところに住んでいるからこそ、それぞれが住んでいる場所の特産物などローカルな話で盛り上がり、とても楽しいです。

スマホゲームで遊んでいると、得意なことや好きなことなど新しい一面を知れるので、ゲームと一緒に遊ぶだけでなく、ゲームをきっかけとしたコミュニケーションを通して、関係性を深めることができます。

保護者向けアンケート結果

お世話になっております。

今回は先月末のアンケートから、「FESの活動を通して、お子さんのコミュニケーションに変化があったか」に対する回答から紹介させていただきます。

- ・以前は、会話より芸を見せる感じでしたが、今は相手の話をよく聞いて、落ち着いてキャッチボールができています。
- ・積極的にアルバイトを始め、人とのコミュニケーションを克服する意思が強まっています。自分にも出来るという気持ちが膨らんだのだと思います。

来月も他の回答からご紹介させていただきます。よろしくをお願いします。

